

Vie Associative

Club de l'Amitié

Les activités 2024

24 janvier : Assemblée Générale ; 48 adhésions enregistrées qui seront ensuite augmentées de 16.

17 février : soirée Théâtre « l'heure éblouissante » interprétée par la compagnie de la vieille prison de Chateauroux devant une salle comble.

26 février et 21 octobre : rencontres « tarot » interclubs

3 juillet : marche en forêt de Lespinasse, suivie d'une plancha au restaurant Le Verneix, où de nombreux non marcheurs étaient aussi à table .

9 juillet : voyage à Briare, organisé par le club de l'Amitié en partenariat avec la municipalité; tous les aînés de Verneix de plus de 60 ans étaient invités à y participer. voir compte rendu page 15.

8 juillet et 12 août: Rencontres « Pétanque » organisées à Bizeneuille en raison du chantier en cours au stade Jules Vénuat.



4 septembre : traditionnelle journée champêtre à Tronçais

23 novembre : concours de belote réussi avec 62 équipes

27 novembre : repas « Beaujolais nouveau » au restaurant Le Verneix

11 décembre : goûter de Noël à la salle polyvalente

Programme 2025

Organisé par le club

22 janvier : Assemblée générale

Réunions du club les **2^{ème}** et **4^{ème}** **mercredi de chaque mois**

Marche tous les lundi matin (Rendez à 9h sur la place de la mairie)

24 février et 21 octobre : rencontres tarot interclubs.

5 avril: Soirée Théâtre « Rumeurs rumeurs » par la compagnie de la vieille prison de Chateauroux

26 juin : journée à Crozant , avec les Aînés de Verneix

2 juillet : Marche et plancha au restaurant le Verneix.

7 juillet et 18 août : rencontres Pétanque interclubs

3 septembre : Journée champêtre

22 novembre : Concours de belote.

26 novembre : repas beaujolais nouveau

17 décembre : goûter de Noël

Organisé par la fédération

19 mars : Concours de dictée à Verneix

22 avril : Journée de la forme à Deneuille les Mines

du 7 au 14 juin : voyage à Bois d'Amont (Jura)

Du 20 au 27 septembre : voyage à Bédoin dans le Lubéron

Une équipe de Pétanque en finale nationale

Notre équipe féminine de pétanque (Joëlle Liva, Martine Virmaud, Odile Vernois) s'est qualifiée pour la finale départementale qui a eu lieu à Tronget le 5 juillet.

Elle s'est classée 2^{ème} et s'est qualifiée pour la finale nationale à Argelès sur Mer les 4,5,6 octobre où elle a brillamment défendu les couleurs de Verneix en se classant 15^{ème} sur 32.

Appel aux jeunes retraités :

Profitez de votre temps libre pour vous lancer dans la vie associative. Ne négligez pas les bienfaits des échanges et du partage de moments conviviaux. Venez nous rejoindre avec vos idées et vos suggestions pour faire évoluer nos activités en fonction des aspirations d'une nouvelle génération